



15 Pièces

535 m²

Réf. 2793

2 310 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété d'exception avec Manoir du XIXème totalement rénové en 2018 au milieu de ses terres et de sa forêt de plus de 13 hectares, plus une deuxième maison chacune avec piscine, écuries et grandes dépendances. Énorme potentiel pour un projet équestre avec potentiel de plusieurs logements totalement indépendants. Le tout en parfait état à 5 minutes de la ville dynamique de Créon et 20 minutes de Bordeaux. Aucunes nuisances. Tranquillité assurée et vue à 360°. (5.00 % d'honoraires TTC à la charge de l'acquéreur.) Alexandra d'Eprenesnil (EI) Agent Commercial - Numéro RSAC : 789920352 - ...

Property comprised of a 19th Century Manor house entirely renovated in 2018 set in over 13 hectares of land & woodland, plus a second house each with swimming pool, stables and large dependences. Plenty of potential for an equestrian project with several independent housing options all with private access. All in perfect order and just 5 minutes from the centre of the thriving town of Creon and 20 minutes to Bordeaux.

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

